

親も子も楽しく遊ぼう!学ぼう!

第7回菊陽町次世代育成支援「陽っ子まつり」

第7回菊陽町次世代育成支援「陽っ子まつり」が9月3日、菊陽町図書館ホールで開催されました。

会場には約450人の親子連れが訪れ、子どもが楽しめるよう企画されたブースで、いろいろな遊びを体験しました。ステージでは、交通安全教室や救急救命教室をはじめ、いちごくらぶによる楽しいコンサートが行われ、スペシャルゲスト「くまモン」が登場すると、子どもたちは大歓声をあげ、踊りやクイズで会場は大いに盛り上がりました。



▲たのしい保育園コーナーのままごとセットで遊ぶ子ども

ゴーヤのオリジナル料理で試食会

グリーン(ゴーヤ)カーテン菊陽

緑のカーテン普及に取り組む「グリーン(ゴーヤ)カーテン菊陽」が9月2日、南方区農事研修センターでゴーヤ料理の試食会を行いました。

ゴーヤカーテンから収穫したゴーヤを使い、会員たちがかき揚げ、ピザやドーナツなどのアイデア料理を十数種類作りました。紫藤和代さんは、「皆さんと料理を作って食べて、つながりが深まるのがうれしいです」と話します。料理を食べ、オリジナルソングを合唱し、終始にぎやかな会となりました。



▲ゴーヤ料理で交流を深める

鉄砲小路の歴史を伝える

蘇古鶴神社375年祭記念誌「鉄砲小路」発刊

鉄砲小路区では、鉄砲小路の由緒ある歴史を若い人や子どもたちに知ってもらうため、5年ぶりに歴史書「鉄砲小路」を発行しました。

区内にある蘇古鶴神社の遷宮は、25年ごとに実施されています。これまでも、歴史書を作成してきましたが、今回は、文字を大きくし、写真を多く使用して分かりやすいように工夫しました。この歴史書は、古文書をひもとき、現場を歩き、先輩の助言を受けることによって完成させることができました。



▲蘇古鶴神社375年祭記念誌「鉄砲小路」

道路・広場が美しくなりました

町土木建設業協会、測友会がボランティア清掃活動

7月29日、町土木建設業協会会員ボランティアによる光の森、原水地区の町道の草刈りなどの清掃活動が行われました。

8月20日には測量・設計技術の向上に努め、菊陽町の発展に役立ちたいという目的で菊池郡市の測量業者有志でつくる測友会(西高誠一会長)の会員14人が、光の森多目的広場と光の森地内の緑道(まなびのみち)で清掃活動を行いました。作業後には道路、広場が見違えるように美しくなりました。



▲町土木建設業協会の活動

▲測友会の活動

菊陽西小学校が優勝飾る

第9回菊陽町すぎなみ杯争奪小学校軟式野球大会

第9回菊陽町すぎなみ杯争奪小学校軟式野球大会が8月6日、町民総合運動場で開催されました。

今回で9回目となるこの大会には、町内の小学校から3チームの参加がありました。大会は3チームのリンク戦方式で行われ、選手たちは日頃の練習の成果を十分に発揮し、好ゲームが繰り広げられました。

- 【優勝】菊陽西小学校
- 【準優勝】武蔵ヶ丘野球クラブ
- 【第3位】KCブルースターズ



▲優勝した菊陽西小学校

菊陽勢は善戦むなしく惜敗

第20回菊陽町すぎなみ旗争奪中学校軟式野球大会

第20回菊陽町すぎなみ旗争奪中学校軟式野球大会が9月3・4日の2日間、町民総合運動場を主会場に開催されました。

菊陽中、武蔵ヶ丘中のほか、町外(熊本市、菊池市、合志市、大津町、八代市、西原村、益城町)の中学校からも参加があり、16校で熱戦が繰り広げられました。

- 【優勝】合志中学校(合志市)
- 【準優勝】西原中学校(西原村)
- 【第3位】八代第一中学校(八代市)、泗水中学校(菊池市)



▲優勝した合志中学校

空港を生かしたまちの活性化を目指して

大阪府豊中市長が来町

大阪府豊中市から浅利敬一郎市長をはじめ関係者6人が8月31日、本町を訪れました。

豊中市には大阪国際空港(伊丹空港)があり、浅利市長は、「就航先である阿蘇くまもと空港のある菊陽町と、空港を生かした交流を深めて両市町の活性化を目指したい」と提案され、今後の交流の在り方について意見を交わしました。

後藤町長は「今回の訪問をきっかけに交流を深めていきたい」と述べました。



▲空港を生かした活性化について意見を交わす両市町

「新たな挑戦 新たな感動 菊池県体」

第67回熊本県民体育祭菊池大会実行委員会設立総会

来年9月に菊池地域で開催予定の第67回熊本県民体育祭菊池大会の実行委員会設立総会が8月31日、菊池市七城公民館で開催されました。

総会では、実行委員会会長の福村三男菊池市長が「一致団結し菊池大会の成功に向けて頑張っていきましょう」とあいさつ。また、スローガンとシンボルマークの表彰式が行われました。今後は、菊池大会スローガン「新たな挑戦 新たな感動 菊池県体」を掲げ、来年の大会成功に向けて活動していきます。



▲関係者約100人が集まり、総会が開かれた